
Wie kann man uns erreichen?

Sie können uns anrufen: 

Telefonnummer: 
07441/520 30 70

Oder uns eine 
E-Mail schreiben: 

E-Mail-Adresse: 
info@frauenhilfe-fds.de

Wir beraten und helfen
Frauen im Landkreis

Freudenstadt

Was machen wir?

Wir unterstützen Sie, wenn Sie
Gewalt erleben.

Oder wenn Sie früher schon
mal Gewalt erlebt haben.

Wo sind wir?

Lindenstraße 18
72250 Freudenstadt 
(Nah am oberen Marktplatz)

und

Geschwister-Scholl-Straße 10
72160 Horb 
(In der alten Kaserne)
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Was ist Gewalt?

• Körperliche Gewalt: 
  Jemand schlägt oder 
  würgt Sie.

• Sexuelle Gewalt: 
  Jemand zwingt Sie zu Sex.
  Jemand fasst Sie an, wo
  Sie das nicht wollen.

• Seelische Gewalt:
  Jemand beschimpft  
  oder beleidigt Sie.

• Finanzielle Gewalt: 
  Sie dürfen kein 
  eigenes Geld haben.

Wie helfen wir?

Wir vereinbaren einen
Termin in unserem Büro.
Wir sprechen miteinander.

Das ist uns wichtig:

Gewalt ist verboten.
Auch in Beziehung ist Gewalt
eine Straftat!

Sie dürfen Nein zu Gewalt
sagen.
Sie dürfen sich gegen Gewalt
wehren.
Sie dürfen sich Hilfe holen. 

Wir sind auf Ihrer Seite! 

Wie können wir unterstützen?

Wir hören zu, was passiert ist.
Sie können alles erzählen.

Wir können bei vielen Problemen
weiterhelfen.

Wir suchen gemeinsam nach
Lösungen.

Wir können Sie zu anderen
Stellen oder ins Frauenhaus
begleiten.

Bei uns sind Sie sicher.
Wir sagen nichts weiter.

Sie müssen uns
Ihren Namen
nicht sagen.

Wir tun nichts 
was Sie nicht wollen.

Die Beratung ist kostenlos.
Sie müssen nichts
bezahlen.


